
Pièces 5 Pièces

Superficie 189 m²

Référence 1353

Prix 869 000 €

Fontvieille
Maison à vendre (13990)
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À  moins  d'un  kilomètre  du  centre  village  de  Fontvieille,  au  calme,  au  cœur  d'un

quartier  résidentiel,  implantée au fond d'une impasse,  jolie  maison en copropriété

de construction semi traditionnelle d'une superficie de 189,96m², loi  carrez. Cette

dernière comprend au rez-de-chaussée une cuisine, un vaste cellier/buanderie, un

salon cathédrale, une cave, deux chambres, un bureau ainsi qu'une sde et un wc

indépendant.  A  l'étage  vous  trouverez  un  salon  TV  ainsi  qu'une  suite  avec  salle

d'eau/wc  et  dressing.  La  maison  est  implantée  sur  un  beau  terrain  arboré  et

entièrement clos de murs, d'une ...

Less than a kilometre from the centre of the charming village of Fontvieille, in a quiet

residential  area,  this  semi-traditional  house  offers  habitable  space  of  189,96m²,

Carrez Law. Excellently presented and occupying a discreet position at the end of a

cul-de-sac  the  property  is  part  of  a  co-ownership,  originally  constructed  in  2003.

On the ground floor  there  is  a  kitchen,  a  large pantry/laundry  room,  a  lofty  sitting

room, a cellar, two bedrooms, a shower room, a study and a guest cloakroom. Up

on the first floor there is a tv lounge and a bedroom suite with shower room/wc and

dressing ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contacter l'agence
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